

BOLETIN DE PRENSA

Boletín número 0451
Ciudad Universitaria, 20 de marzo de 2025

Fomenta Facultad de Enfermería la educación para la salud

La Facultad de Enfermería de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM) realizó hoy la Feria de la Salud en la explanada de la Torre de Rectoría del Campus Norte, para informar a estudiantes y trabajadores universitarios sobre las enfermedades más comunes y hacer recomendaciones de prevención.

Viridiana María Solís Díaz, docente de la Facultad de Enfermería, informó que la Feria de la Salud tiene el objetivo de promover intervenciones educativas en la comunidad universitaria, abordando las principales comorbilidades que actualmente afectan a los morelenses, pero también porque es parte de un proceso de evaluación de los estudiantes de la unidad de aprendizaje de Educación para la Salud.

“Su trabajo inicia revisando el panorama epidemiológico del estado de Morelos, donde identifican las principales afecciones presentes en la entidad, como las enfermedades pulmonares, ya sea por tabaquismo o por degeneración”, dijo.

En la explanada se instalaron módulos de información sobre enfermedades como el cáncer de mama, las infecciones de transmisión sexual, cirrosis hepática, colitis, obesidad y enfermedades comunes en los adultos hoy en día.

“También estamos trabajando en la evaluación de peso, talla, cálculo de índice de masa corporal y, entre las principales que han prevalecido desafortunadamente en el estado, hipertensión arterial y diabetes. Por eso también traemos el proceso de automonitoreo de glucosa capilar y la toma de presión arterial”, explicó la docente.

Dijo que los equipos de estudiantes de la Licenciatura en Enfermería que participan en la Feria de la Salud son de tercer semestre, quienes estuvieron acompañados por instructores de la Dirección de Deportes con una activación física.

Cabe destacar que la rectora de la UAEM, Viridiana Aydeé León Hernández, acompañada de funcionarios de la administración central, realizó un recorrido por los módulos informativos para conocer el trabajo de estudiantes y docentes de la Facultad de Enfermería.

Atentamente
Por una humanidad culta